



Neujahrsapéro bei der Bushaltestelle in Nossikon

**Dienstag, 2. Januar 2024
14-16 Uhr**

Wie im letzten Jahr möchten wir mit euch auf das neue Jahr anstossen. Wieder findet der Apéro bei der Wendeschleife der Bushaltestelle in Nossikon statt.

Macht doch am 2. Januar 2024 zwischen 14 und 16 Uhr einen Spaziergang und schaut, dass euer Weg an der Bushaltestelle Nossikon vorbeiführt. Wir werden euch dort empfangen und mit euch anstossen. Zudem wird es auch etwas Kleines gegen den Hunger geben.

Bevor ihr los geht, schaut doch kurz auf unsere Webseite vorbei (www.oberuster-nossikon.ch), ob es wegen dem Wetter noch kurzfristige Änderungen gibt.

Wir freuen uns auf zahlreiche Spaziergänger, die bei uns in Nossikon vorbeikommen.